
« Je suis Charlie » : le Parlement européen rend hommage aux victimes de l'attaque contre Charlie Hebdo

Une minute de silence a été observée au Parlement européen pour commémorer les victimes de l'attaque meurtrière contre le journal français Charlie Hebdo. Les députés européens et le staff du Parlement européen ont été rejoints par le public à l'extérieur du bâtiment du Parlement européen de Bruxelles, le 8 janvier. 12 personnes sont décédées lors de l'attaque du jour précédent.

« Comme vous, comme on est tous, je suis Charlie », a déclaré le Président du Parlement européen Martin Schulz lors d'une courte annonce avant la minute de silence.

Les députés européens ont fermement condamné l'attaque contre le journal satirique et exprimé leurs condoléances aux familles et amis des victimes.

Les drapeaux français et européen sont en berne devant le Parlement européen depuis hier soir.

En savoir plus

[Vidéo EuroParlTV: les députés réagissent à l'attaque contre Charlie Hebdo](#)

[Déclaration de Martin Schulz](#)

[Vidéo: une minute de silence pour les victimes de l'attaque contre Charlie Hebdo](#)



Afin d'exprimer la solidarité avec les citoyens français, les autorités et les victimes de l'attaque meurtrière contre Charlie Hebdo, une minute de silence a été observée devant le Parlement européen à Bruxelles le 8 janvier à 10h45.